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Una volta che tutto è finito, rimangono i volontari a sbaraccare la zona raduno. Sono tutti fradici
per l’incessante pioggia scesa per tutta la mattinata, sono stanchi, esausti, ma nessuno se n’è
andato a casa, tutti sono rimasti al loro posto a portare a termine ciò che era stato richiesto loro
di fare.
E’ il momento giusto per mettersi a sedere con Sandro Poli, il presidente di Trentino Eventi, e di
fare con lui, come ogni anno, qualche parola sull’edizione appena conclusa. Chi lo conosce sa
che è sempre critico al punto giusto con la sua “creatura”, pertanto non risparmia mai nulla. 

Ecco quanto mi ha detto:
 

“Caro Fabio, voglio che tu scriva e che renda pubbliche alcune cose. Relativamente alla gara
appena finita ti rendo partecipe che proprio da ora ho rassegnato le mie dimissioni da
Presidente di Trentino Eventi ASD e da responsabile organizzativo della Garda Trentino Half
Marathon. Per la prima volta non leggerò i commenti e le osservazioni che appariranno su
Podisti.Net.

Personalmente mi scuso con tutti i 2800 runners presenti al via per i disagi creati, non è mai
stato nel mio/nostro stile trovare scusanti. Voglio solo far notare un paio di cose:
 
- si è verificata un’eccezionalità atmosferica, abbiamo organizzato questa edizione con delle
elevate precipitazioni;
- quest’anno siamo stati confinati nella location che hai visto, è un vecchio ospedale fatto di
mille stanze, quindi è un labirinto all’interno del quale era difficile creare tutti i servizi necessari
per una manifestazione di tale portata quali segreteria, consegna pacchi gara, ritiro pettorali,
spogliatoi e tutto il resto. La restante superficie messaci a disposizione altro non era che un
grande prato sul quale purtroppo le copiose precipitazioni, nostro malgrado, hanno fatto la loro
parte.

Lasciami ringraziare tutti quanti hanno corso sulle strade del Garda Trentino quella che per me
è stata una grande favola. Al nuovo team e a chi guiderà questa macchina organizzativa voglio
rivolgere il mio personale augurio. Possano raccogliere il successo e le gratificazioni da noi
raccolte in questi splendidi undici anni. La nostra corsa, mia e del mio staff, è terminata ora.”

Non ci sono e non ci devono essere parole, solo rispetto della decisione presa da Sandro, chi
gli è vicino sa che non tornerà sui suoi passi. La Garda Trentino Half Marathon mancherà a
tanti.  
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